



Probenwochenende in Marbach



Das diesjährige Probenwochenende organisierten die Serneuser im Musikheim «Sonora» im st. gallischen Marbach.

Fotos: B. Hunger

«Kameradschaft wird in unserem Verein gross geschrieben. Darum unternehmen wir immer wieder viel Lustiges, sei es beispielsweise eine rasante Vollmondabfahrt mit dem Schlitten oder eine kleine Vereinsreise ins benachbarte Ausland. Was auch immer, es sind bleibende Erinnerungen, die zählen und der Gesprächsstoff über Erlebtes geht uns sicher nie aus.» Der dies sagt ist der seit rund zehn Jahren als Präsident der Musikgesellschaft Serneus fungierende, 42-jährige Schreiner Urs Hartmann. Wir haben ihn im Musikheim «Sonora» im st. gallischen

Marbach angetroffen, wo sein Verein Mitte Januar ein zweitägiges Probenwochenende organisiert hatte. Die Musikgesellschaft Serneus, eine kleine aber feine Truppe, besteht seit über hundert Jahren (Gründungsjahr 1910). Damals hatten acht junge Männer die Formation ins Leben gerufen. Seither wird in Serneus ohne Unterbruch mit viel Freude für die Bevölkerung musiziert. Heute zählt die Musikgesellschaft 25 Musikantinnen und Musikanten, wobei auffällt, das viele der Mitglieder noch sehr jung sind. Mit anderen Worten: An Musikernachwuchs

scheint es in Serneus nicht zu fehlen.

Urs Hartmann zehn Jahre Präsident

Geführt wird der Verein vom 42-jährigen Trompeter Urs Hartmann als Präsident. Ihm zur Seite stehen die Vorstandsmitglieder Marina Eggenberger (Kassierin), Rebecca Zweifel (Aktuarin), Kurt Süss (Materialverwalter) und Anette Jegen (Beisitzerin). Dirigiert wird die Musikgesellschaft Serneus vom angehenden Primarlehrer Stephan Calvin. Gemäss Aussagen des Präsidenten wird

der Dirigent (leider) den Taktstock zur Seite legen, da er plant, eine Lehrerstelle im Unterland anzutreten.

Sehr umfangreich präsentiert sich das Jahresprogramm. Neben dem Altjahreskonzert und dem Probenwochenende stehen ein Winterausflug, der Unterhaltungsabend mit Theater, Konzerte in den Fraktionen sowie Begleitung von Gottesdiensten auf dem Programm. Auch anlässlich des Weihnachtsmarktes tritt die Musikgesellschaft auf und gestaltet zusammen mit dem Männerchor Klosters auf dem Dorfplatz das Altjahreskonzert.

Elf Geburtstagsständchen im Dorf

Dieses Jahr steht einmal mehr – bereits zum dritten Male – ein Ausflug nach Gaschurn (Österreich) auf dem Programm. Im Laufe der vergangenen Jahre hat sich eine Freundschaft zwischen den beiden Musikcorps entwickelt. Ganz speziell und sympathisch sind die Geburtstagsständchen, welche die Musikgesellschaft zu Ehren der 80-, 85- und 90-Jährigen organisiert. Dies immer mit Zustimmung der «Geburtstagskinder». Nach dem 90. Geburtstag wird jeder und jede jährlich mit einem Ständchen bedacht. Heuer stehen nicht weniger als elf Ständchen auf dem Programm. (hu)



Seit zehn Jahren steht Urs Hartmann der Musikgesellschaft als Präsident vor.



Mit Ruedi Weber spielt ein ehemaliger Paralympic-Goldmedaillengewinner in der Musikgesellschaft Serneus Saxophon.



Dirigent der Musikgesellschaft Serneus ist der angehende Primarlehrer Stephan Calvin.